Denuncian a Creel por autopromoción

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

ALEJANDRO ROBLES, diputado federal de Morena, denunció penal y electoralmente al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, por "presunto uso del cargo y distracción de los recursos públicos que conlleva esa posición".

El legislador dijo que el panista usa

20 MDP dice Morena que gasta el legislador panista su cargo para apuntalar su candidatura interna por encabezar el Frente Amplio por México (FAM).

"Ya sea en Cámara de Diputados o en el Senado está distrayendo recurso público para posicionar su imagen de cara al proceso electoral del llamado Frente Amplio por México. Ese posicionamiento tiene un valor comercial, mismo que lo está obteniendo a costa del presupuesto público", dijo en su denuncia.

Añadió que Creel destina en su beneficio 20 millones de pesos al mes para posicionarse como abanderado de la oposición, esto, al considerar el presupuesto asignado a la mesa directiva camaral.

Por lo anterior, presentó los recursos ante el Instituto Nacional Electoral (INE), la Fiscalía General de la República (FGR) y ante el órgano Interno de Control (OIC) de la Cámara, y adelanto que también habrá una denuncia contra Xóchitl Gálvez.